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SAIS promove café para atendimento de pessoas em situação de rua no CREAS
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Na manhã de terça-feira (19), a Prefeitura de Capão da Canoa, por meio da Secretaria de Assistência e Inclusão
Social (SAIS) e o Centro de Referência de Assistência Social  (CREAS), realizaram o atendimento coletivo para
pessoas em situação de rua, no salão do Centro de Referência de Assistência Social – CRAS Santa Luzia.

A ação contou com café da manhã, roda de conversa, serviços e orientações para encaminhamentos diversos,
sempre reforçando a importância da participação dos usuários e suas representatividades nos espaços propostos,
marcando assim o encerramento do “Cafezão” e das atividades de 2023 do CREAS para pessoas em situação de
rua.

A roda de conversa foi com o palestrante Nilton Policena, coordenador do Movimento Nacional de Luta em Defesa
da População em Situação de Rua em Torres/RS. Outro ponto abordado no encontro foi sobre a organização e
formação do Comitê Intersetorial de Acompanhamento e Monitoramento da Política Municipal para a População em
Situação de Rua (Comitê CREAS – Travessia de Capão da Canoa), que já possui reunião agendada na próxima
quinta-feira (28), às 14h, no Gabinete do Prefeito. A reunião será para debater as atividades do Comitê e buscar
junto à sociedade soluções para tratar das questões pertinentes à população em situação de rua.

O Prefeito de Capão da Canoa, Amauri Magnus Germano, acompanhado da Secretária de Assistência e Inclusão
Social e Primeira-Dama do Município, Maria Elisete Machado Germano (Zetinha), esteve presente e reforçou a
importância da ação, que visa o acolhimento e encaminhamentos para as pessoas em situação de rua. “Esse é um
projeto realizado pela nossa gestão, por meio da SAIS e do CREAS, onde buscamos auxiliar as pessoas e ofertar o
suporte  e  informações  necessários,  sempre  esclarecendo  para  nossa  sociedade  o  trabalho  feito  com  essa
população”, destacou o Prefeito.


